

Presseeinladung

Grafenauer Gymnasiasten ackern für gesundes Gemüse und Klimaschutz

Grafenau, den 20. Juni 2023

Sehr geehrte Damen und Herren,

am Dienstag, den 27. Juni 2023, können sich die Schülerinnen und Schüler des Landgraf-Leuchtenberg-Gymnasiums über besonderen Besuch freuen. Anlässlich des offiziellen Starts des Projektes „GemüseAckerdemie“ kommen Bürgermeister Alexander Mayer, Elke Loibl vom Projektförderer AOK Bayern und weitere Gäste auf den GemüseAcker ihrer Schule. Die Kinder zeigen, wie sie die Beete ökologisch bepflanzen, pflegen und ernten. Ziel des vierjährigen Bildungsprogramms ist es, die Wertschätzung für Lebensmittel und gesunde Ernährung bei Kindern und Jugendlichen auf ihrem schuleigenen GemüseAcker zu steigern sowie sie für Nachhaltigkeit und Klimaschutz zu sensibilisieren. An rund 160 Schulen im Freistaat wird das Programm von der AOK Bayern gefördert.

Wir laden Sie herzlich zu diesem Termin in das Landgraf-Leuchtenberg-Gymnasium ein. Dabei haben Sie reichlich Gelegenheit, vor Ort mit den Schülerinnen und Schülern und ihren Lehrerinnen ins Gespräch zu kommen, Fotos zu machen, O-Töne einzufangen und zu filmen.

- Datum:** 27. Juni 2023 um 9.30 Uhr
- Ort:** Landgraf-Leuchtenberg-Gymnasium
Rachelweg 18
94481 Grafenau
- Treffpunkt:** Haupteingang



Ihre Gesprächspartnerinnen und -partner:

- **Alexander Mayer**, 1. Bürgermeister der Stadt Grafenau (angefragt)
- **Josef Luksch**, Geschäftsführer der Stadt Grafenau (angefragt)
- **Elke Loibl**, AOK Bayern Direktion Bayerwald-Deggendorf
- **Christian Schadenfroh**, Schulleiter des Landgraf-Leuchtenberg-Gymnasiums
- **Daniela Haas**, (Acker-)Lehrerin am Landgraf-Leuchtenberg-Gymnasium

Ebenfalls anwesend sein wird:

- **Waltraud Pticek**, AckerCoach der GemüseAckerdemie

Ablauf:

- 9:30 – 9:50 Uhr** – Begrüßung, Vorstellung des Projekts, kurze Redebeiträge der Gäste
- 9:50 – 11 Uhr** – Bepflanzung des Schulackers durch die Schülerinnen und Schüler
– Möglichkeit für Fotos, Film und O-Töne vom Acker

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Mit freundlichen Grüßen
Jan F. Turner



Seit 2017 fördert die AOK Bayern im Rahmen ihres Präventionsangebotes die Umsetzung des Bildungsprogramms GemüseAckerdemie an Schulen im Freistaat Bayern. Im 7. Jahr der Kooperation zwischen dem gemeinnützigen Verein Acker e.V. und der Gesundheitskasse können dank dieser Förderung aktuell rund 160 Schulen das Abenteuer Gemüseanbau im eigenen Schulgarten erleben!



Acker e. V.
Jan F. Turner
Regionalkoordinator Niederbayern
Manager Kommunikation Süd

Mobil: 0152/ 09052916

Mail: j.turner@acker.co

Die GemüseAckerdemie ist ein Bildungsprogramm von Acker.

„Mehr Wertschätzung für Natur und Lebensmittel“ – dafür setzt sich Acker e. V. mit seinen vielfach ausgezeichneten Bildungsprogrammen ein. Der gemeinnützige Verein wurde im Jahr 2014 von Dr. Christoph Schmitz initiiert und gegründet.